
1 

 

Informationen zur Impfstrategie zu COVID-19 

Kurzdarstellung des Inhaltes der Impfstrategie in 

Leichter Sprache  

 

 

Diese Informationen sind ganz wichtig. 

Es geht dabei um das Impfen gegen das Corona-Virus. 

 

 

Warum gibt es eine Impfung gegen die 

Corona-Krankheit? 

 

Seit fast einem Jahr gibt es die Corona-Krankheit. 

Es gibt die Corona-Krankheit in fast allen Ländern 

Die Corona-Krankheit gibt es auf der ganzen Welt. 

Es sind schon viele Menschen krank geworden. 

Es sind auch schon viele Menschen daran gestorben. 
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Jetzt hat man eine Medizin erfunden. 

Diese Medizin müssen ganz viele Menschen bekommen. 

Dann kriegen sie nicht die Corona-Krankheit. 

Die Menschen kriegen dann eine kleine Spritze. 

Dann sind sie gegen die Corona-Krankheit geschützt. 

Deswegen nennt man das auch: Eine Schutz-Impfung. 

Dieses Mittel nennt man auch Impfstoff. 

     

 

Eine Schutz-Impfung für viele Menschen ist ganz wichtig:  

- Weil dadurch weniger Menschen krank werden. 

- Weil dadurch weniger Menschen sterben. 

- Weil dann nicht mehr alles geschlossen wird: 

 Zum Beispiel Schulen und Kindergärten. 

Oder Geschäfte und Restaurants. 

Oder Kinos und Sport-Hallen. 

 

 

Wie funktioniert das mit der Schutz-

Impfung? 

 

Am Anfang gibt es aber noch nicht viel von dem Impfstoff. 

Der muss ja erst hergestellt werden. 

Darum kriegen nicht alle gleichzeitig die Schutz-Impfung. 
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Die Regierung hat deswegen überlegt: 

Wer soll zuerst die Schutzimpfung kriegen? 

 

Zu erst soll die Schutz-Impfung kriegen: 

- Alte Menschen über 80 Jahre 

- Menschen im Pflege-Heim 

- Mitarbeiter im Kranken-Haus  

- Mitarbeiter im Pflege-Heim oder beim Pflege-Dienst. 

     

Die Menschen im Pflege-Heim kriegen die Impfung im Heim. 

 

Alle anderen kommen zu einer extra Impf-Stelle. 

Die nennt man auch: Impf-Zentrum. 

Im Saarland gibt es davon drei: 

in Saarbrücken, in Saarlouis und in 

Neunkirchen. 

 

Man soll aber nicht einfach zum Impf-Zentrum fahren. 

Man muss erst einen Termin für die Schutz-Impfung 

haben. 

Etwas später kriegen kranke Menschen die Schutz-

Impfung. 

Und Menschen, die besonders leicht krank werden. 

Auch Menschen mit einer Behinderung gehören dazu.  
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Jeder soll eine Schutz-Impfung kriegen.  

Das dauert ungefähr ein Jahr. 

 

 

  

 

Das ist ganz wichtig: 

Die Corona-Schutz-Impfung ist frei-willig.  

 

Man muss extra sagen: 

Ja – Ich will die Corona-Schutz-Impfung. 

Man muss selber Ja sagen.  

Oder sein Betreuer muss Ja sagen.  

     

 

 

Man muss 2 Mal die Schutz-Impfung kriegen. 

Nur dann wirkt sie richtig. 

Die Spritzen kriegt man im Abstand von 3 Wochen. 

Man kriegt sie in den Arm.  

 

 



5 

 

 

Manchmal kann einem nach dem Impfen schlecht werden.  

Das ist aber nur ganz selten. 

Deswegen muss man erst noch eine halbe Stunde 

warten. 

Dafür ist auch ein Arzt beim Impfen dabei.  

Erst dann darf man wieder heim-fahren. 

  

 

 

 

Weitere Informationen: 

Hier gibt es noch Informationen über die Schutz-Impfung: 

Telefon-Nummer: 06 81 50 13 478  oder  06 81 50 16 332 

 

Hier gibt es Informationen über die 

Corona-Krankheit: 

Telefon-Nummer: 

06 81 50 14 422 oder 08 00 99 91 599 

 

Die Informationen sind vom  

Ministerium für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie  
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Dieser Text ist in Leichter Sprache geschrieben.  

Er ist nach den Regeln vom Netzwerk Leichte 

Sprache geschrieben. 

Er ist noch nicht von einer Prüfgruppe geprüft. 

Copyright: Lutz Quack - Kommunaler Behindertenbeauftragter 

für den Landkreis Merzig-Wadern 

Mitglied im Netzwerk Leichte Sprache 

 

 


